

# Jumat Curhat Polda Sulsel, Warga Patunuang Apresiasi Kinerja Jajarab Polsek Wajo

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.ARNESSIO.COM](https://MAROS.ARNESSIO.COM)

Dec 20, 2024 - 15:30



MAKASSAR — Warga Patunuang sambut hangat tim Jumat Curhat Polda Sulsel, Jumat (20/12/2024).

Jumat curhat kali ini dilaksanakan di di Masjid Nurul Islam Jalan Gunung bulusaraung Lr. 254, Rt / Rw. 002/ 001, Kelurahan Patunuang, Kec. Wajo Wilkum Polres Pelabuhan Makassar.

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kemitraan antara polisi dan seluruh elemen masyarakat.

Serta sebagai kegiatan Cooling System pasca Pilkada Serentak di wilayah Polda Sulsel serta menjaga kestabilan situasi usai pegelaran Pilkada Serentak 27 November 2024 lalu.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasubbagminopsnal Ditbinmas Polda Sulsel Kompol Andi Ali Imran Umar, S.H dalam hal ini mewakili Dirbinmas Polda Sulsel yang didampingi oleh beberapa perwakilan PJU polda Sulsel, yang mewakili Kapolres Pelabuhan Makassar, Kasat Binmas Polres Pelabuhan, Kapolsek Wajo, Lurah Patunuang dan Tokoh masyarakat se kecamatan Wajo.

Dalam arahannya, Kompol Andi Ali mengatakan kegiatan ini sebagai bentuk terjun langsung anggota polri dalam mewedahi aspirasi masyarakat.

Juga merupakan program langsung kapolri yang laksanakan hingga jajaran dengan tujuan untuk menyerap masukan dan kritikan langsung dari masyarakat.

Serta untuk mengajak segala lapisan warga masyarakat untuk tetap menjaga persatuan pasca pilkada serentak kemarin.

“Ingat bapak ibu, pilihan boleh beda, tapi Perastuan tetap di utamakan,” ujarnya.

Pada Saat Sesi tanya Jawab Warga setempat pun langsung merespon hal tersebut.

Seperti Bapak Tajuddin yang mengapresiasi kinerja bhabinkamtibmas polsek wajo, serta Kapolsek dan jajaran, ia mengatakan jika Kapolsek dan jajaran sangat berhasil mengajak warga untuk bekerja sama dalam segala hal yang menyangkut keamanan. Selain itu ia berharap agar mesjid yang dijadikan tempat acara ini mendapat bantuan.

“ini kan mesjidta lagi pembangunan, mungkin bisa pemerintah kota memberikan sedikit bantuannya kasian,” ujarnya.

Hal ini langsung mendapat tanggapan dari Pak Lurah Patunuang.

“Masalah mesjid ini pak, insyallah akan kami teruskan ke pemerintah lebih atas tapi mungkin ada baiknya kalau semua pihak rapat dulu, jadi kita tau keperluan mesjid kita apa saja,” pungkas lurah pattunuang.

Selanjutnya, penanya Bapak Ridwan, berharap Setelah terlaksananya Pilkada, Polri sebagai ujung tombak keamanan tetap melaksanakan kegiatan sosialisasi kepada masyarakat, agar selalu terjadi kekompakan dan ketertiban, terutama di kelurahan pattunuang.

“ini kan sudahmi pemilu pak, bisakah itu polisi polisi yang dilapangan diarahkan

untuk mengajak warga lagi biar selalu tertib dan rukun, sudah tidak ada lagi no 1 atau no 2 dan seterusnya yang ada itu NKRI,” tambahnya.

Terakhir ada Ibu Hastina, disamping ikut mengapresiasi Kinerja Kapolsek dan Jajaran, Ibu Hastina mengusulkan pentingnya Patroli polisi hingga ke lorong lorong.

" Kalau bisa jangan cuman patroli di Jalan Poros Pak, masukki sampai di lorong lorong, karena dilorongmi itu kompleks permasalahannya," pintanya.

Di akhir acara Kompol Andi Ali meminta warga masyarakat untuk tetap menjaga kekompakan dan persatuan, terlepas apapun hasil penetapan KPU nantinya.

Program Polri ini memiliki tujuan untuk menampung curhatan dari warga masyarakat secara langsung. (\*\*)

fachry\_Binmas